

長万部高等学校

写真で見る 学校の様子



町立病院訪問 (12/13)



校内体育大会 バレーボール (12/21)



3年生 租税教室 (12/19)



講師を招いての公務員講習 (12/26)

外国語活動では、天気や日付、時間などを英語で質問する練習をしました。続いて英語の曜日の歌をみんなで歌いました。最後は二十五マスの



平成二十四年十二月十一日、十八日の両日、静狩小学校、国縫小学校、長万部小学校の三校が、長万部小学校に一堂に会して小学校間交流授業を行いました。三校の子どもたちは、これまでも合同宿泊学習や合同修学旅行などを通して交流しており、活動の間も仲よく過ごしていました。五、六年生を中心に活動しましたが、始めに国語・算数・体育・外国語の授業を行いました。体育では、サッカーやミニバレーなどの試合をしてよい汗をかきました。大勢での試合は良い経験となりました。国語では、前の時間の体育のことを題材に詩を作り発表しました。一緒にスポーツを楽しんだ様子を臨場感豊かに表現していました。算数では、「アルゴ」という、相手の持っているカードを論理的に当てる推理ゲームをしました。

カードにアルファベットを記入したものを使用してピングゲームをしました。楽しく英語に親しむことができた。授業の後はいよいよ給食の時間です。大勢でいただく給食は、たいへんおいしかったです。このように、普段は体験できない集団での活動を通して、学ぶ楽しさを味わうとともに、互いにコミュニケーションをとるこの大切さを学ぶことができました。



小学校間交流授業

十二月十三日(木)、森高校のキンバリー先生に来ていただき、全校児童五人で英語の学習をしました。本校では、五・六年の外国語活動のほかに、年三回こういった活動を通してコミュニケーション能力の向上を図っております。この日は、昔話の桃太郎を英語劇にして演じました。英語の学習をしていない一・三年生がセリフを覚えるのは大変な作業でしたが、「気持ちよく伝えたい」という強い願い



で練習を繰り返し、演技も付けたがらみんな劇を楽しむことができました。

長万部の教育コーナー

今、学校では

「英語劇 Momotarō」

国縫小学校

「もうすぐ一年生」

長万部マリア幼稚園

今年度の年長組は11名と少ない人数ではありましたが、とてもパワフルで活動的なクラスでした。よく遊び、よく働き、よく歌い、よく動き、よく感じる……そんな言葉がぴったりの子どもたち。合言葉は『失敗は成功のもと』友だちが何か失敗しても「大丈夫！大丈夫！」と励まし助けたり、一緒にどうしたらいいか考えたり……そんな11名も春には小学1年生！そんな思いやり心を持ってもらえることを願っています。



今年度も、国縫小学校・静狩小学校による複式合同学習(九月・十二月)が行われました。十二月の学習は、三日間静狩小学校で行い、各学年に分かれての国語科の授業、全年合同での音楽・体育科の授業で二校が交流しました。音楽科では、国縫小の子どもたちが初めて和太鼓に挑戦し、静狩小の子どもたちが叩き方の基本を丁寧に教えました。



太鼓の基本を伝授

「お正月の遊び」

年が明け、園児たちが顔を合わせ、久しぶりにお友だちとの遊びを楽しんでいます。年少さんは、福笑い。アンパンマンの顔を作って皆で大笑い！年中さんは、かるた遊びで札の数を競って盛り上がりです。そして、年長さんは、すごろく遊びです。テーブルの上に自分たちで作ったすごろくを並べて、さいころを振っては、数を数えてゴールを目指します。

今では家庭でもあまりやなくなってきた昔ながらのお正月の遊びですが、大切に伝えていきたいです。



もうすぐ、あがり！

「息もぴったりに」和太鼓で交流！

静狩小学校

た。最終日には、十一名の威勢のよい太鼓の音が教室いっぱいに響き渡りました。